

Energy Around Us

生体エネルギーの 種にせまる

生命的の営みには神秘があふれています。まずは、自分の身体を見つめてみて下さい。「なぜ腕の場所に脚がはえたりしないのかな?」と不思議に思つたことはありませんか?腕の細胞も脚の細胞も、もともとただせば、ひとつの中の受精卵から分裂したものなのですから、同じ一の遺伝子(DNA)をもつていています。個々の細胞は、その場所で要求される役割に応じて、DNAの情報を選択的に利用します。つまり、腕になる細胞は、「腕になる情報」を使うから腕になるのであり、脚の細胞もまた同じであり、脚の細胞もまた同じなのです。特定の種類の細胞は、「いつ」「どこで」「どの情報」を使うのかを「知っている」のです。これだけでも驚嘆する事実なのですが、さらに驚くのは、「なぜ、細胞群が調和のとれた行動をとれるの

か？」ということです。「腕」の細胞群の一部でも、「脚」になろうとしたものにならないでしょ。しかし、そういつた反逆はおきないのである。何億人のオーネストラを想像していただければ、億の細胞から成る群が身体機能を調和させるべく「協同」することが、どれほど奇跡的なか、理解いただけると思います。一体何が細胞分裂を組織的に統制するのか、実はまだ良く理解されていません。DNAはオーケストラの例でいえば、楽員に渡された楽譜に相当します。科学は「楽譜」についてはかなり明瞭化されていますが、「指揮者」については何も解説していないのです。

何なのか？それは実態の
あるものなのでしょう
か？残念ながら短的に
は答えられません。たまたま
「指揮者」が何であるか
を言えなくとも、「指揮者」
者が存在することは、細胞間の
間違いなさそうです。細胞間の関係において、何が見えて
がしかりに見えない「力」
が働いているに違いない
のです。

この連載では、こう
いった目には見えない「力」
の作用を可能な限り客観的に説明してい
きます。「気」とか「プラナ」とか
「オーラ」などと呼ばれて
いる生体エネルギーとは一体何なのかを、理解してい
くことを目的としております。読者の皆様には、たた好奇心に忠
実であつて欲しいと願います。我々はいつもかから
ら驚嘆することを忘れないで
しまつたのではないで
しょうか？この連載は、
あえてその見えない「力」
に光をあて、その存在を
知る知的冒険への誘いな
のです。

知的冒険へのいざない

プログ

加藤優 (Atsushi Wakiyama) Reiki Master / Licensed Massage Therapist

この講義に登場するご質問、ご要望は、info@atmanwellbeing.com まで。また、www.atmanwellbeing.com の情報をご覧ください。